

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Sozialpolitik

Nr. 180/08 vom 20. Mai 2008

## **Heike Franzen: Vorbildliches Engagement des Ehepaars Murmann**

Die sozialpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Heike Franzen, hat heute dem Ehepaar Murmann für dessen Spende in Höhe von 2,5 Mio Euro für die Kinder der Stadt Kiel gedankt: „Ich danke dem Ehepaar Murmann im Gegensatz zu meinem Kollegen Rolf Fischer von der SPD ohne jede Einschränkung“, so Franzen.

Dieses herausragende gesellschaftliche Engagement biete die Gelegenheit, zusätzlich zur Sozialpolitik Leistungen für Kinder zu finanzieren. Spenden wohlhabender Bürgerinnen und Bürger, die auf diesem Wege der Gesellschaft etwas zurückgeben, seien deshalb eine willkommene Ergänzung, die im Übrigen auch Ausdruck der Nächstenliebe sind. „Eine solche großzügige Geste durch pauschale Verunglimpfung der Sozialpolitik herabzuwürdigen, ist ein Schlag ins Gesicht jedes Spenders“, erklärte Franzen abschließend.